

¡Asesinos imperialistas estadounidenses: manos fuera de Venezuela y su pueblo!

¡Manifestemos inmediatamente nuestra solidaridad internacional y condenemos la invasión!

Con los bombardeos de hoy en Caracas, la capital de Venezuela, los imperialistas estadounidenses intensifican el cerco y la intervención en el país, exigiendo su rendición total y su entrega. Los asesinos imperialistas estadounidenses, fieles a sus «tradiciones» y a su lógica propietaria, exigen la plena alineación de Venezuela con sus planes y la entrega incondicional de sus fuentes de riqueza. Para lograr este objetivo, no dudarán en derramar la sangre de otro pueblo, después de todos los crímenes que han cometido a lo largo y ancho de la Tierra. De hecho, las declaraciones de Trump de que las fuerzas armadas de EE. UU. han secuestrado al presidente Maduro y lo están llevando a EE. UU., independientemente de si se confirman o no, constituyen un nuevo capítulo en la violación de cualquier concepto del supuesto «derecho internacional», que solo se aplica cuando conviene a la OTAN y a los Estados Unidos.

La intervención estadounidense constituye una aplicación brutal del «dogma Monroe», es decir, la exigencia de que el hemisferio occidental sea un feudo de los Estados Unidos, preparando las condiciones para la confrontación en la competencia mundial que se desarrolla con las potencias imperialistas rivales, con el foco más importante en la guerra en curso en Ucrania. La imposición de los objetivos de Estados Unidos por la fuerza de las armas muestra a todos los pueblos del mundo que nadie está a salvo de la competencia imperialista, que se intensifica cada vez más hasta convertirse en un matadero mundial. El Mediterráneo, los Balcanes, Oriente Medio y nuestro propio país son escenarios de confrontación en esta competencia sangrienta. Y la posición que han adoptado todos los gobiernos de nuestro país al lado de los asesinos arrastra también a nuestro pueblo a este matadero, con las bases de la OTAN, los presupuestos militares de la UE, e incluso con la participación directa de Grecia en las guerras. Por lo tanto, este acontecimiento debe servir para despertar al pueblo griego y ser el detonante de su participación en las movilizaciones contra la guerra y el imperialismo.

Cualquier movimiento de los imperialistas rivales, Rusia y China, para intervenir en los acontecimientos no tienen como objetivo traer la paz a los pueblos y defender sus derechos, sino defender su propia influencia, sus propios intereses imperialistas. La escalada de la competencia entre Estados Unidos, la OTAN y la UE con Rusia y China acerca cada vez más a la humanidad a la pesadilla de una Tercera Guerra Mundial. En este sombrío panorama, las masas obreras y populares no están llamadas a elegir bando entre los imperialistas, sino a organizar y desarrollar su propia lucha contra el imperialismo en su conjunto, contra el sistema que arrastra a la humanidad al matadero para superar la crisis del capital.

Ahora, de manera inmediata, debemos manifestar masivamente nuestra condena a la agresión estadounidense en Venezuela. Manifestemos nuestra solidaridad con el pueblo de Venezuela contra

el nuevo crimen que se le está preparando. Defendamos su derecho a decidir sobre su tierra y a elegir el futuro de su país, contra la imposición extranjera.

- ¡Condenemos el nuevo crimen de los Estados Unidos!
- ¡Manos fuera de Venezuela y de su pueblo!
- ¡No al matadero mundial que están preparando los imperialistas!
- ¡Fuera Grecia de la OTAN, fuera las bases de la muerte!



Communist Party of Greece [marxist-leninist]

Partido Comunista de Grecia (marxista-leninista)